
Zusammengefasste Ergebnisse

Alle 4 Parteien des Rates der Stadt Telgte waren persönlich vertreten, von der 
Stadtverwaltung war auch Bürgermeister Pieper da und der Krink vertreten neben 
Melanie Haberecht auch durch den 2. Vorsitzenden Günter Dange, der ehrenamtlich 
das frühere Vadruper Schulgebäude betreut.

Nach kurzer Vorstellung der Politiker in der Runde, haben die Teenager in einem 
kleinen Workshop mit Jens Micke vom Jugendwerk die Wunsch-Themen 
zusammengetragen und  durch Verklebung von Punkten favorisiert.

In dieser Zeit haben Melanie und Günter Dange eine Besichtigung der Räume mit 
den Politikern vorgenommen und alle Fragen rund um die Räume beantwortet. Der 
Ablauf der Treffen wurden beschrieben, wann findet was statt, welcher Bedarf und für 
welche Altersklassen. Walter Edetsberger, ehrenamtlich zuständig für die einmal 
monatlich stattfindenden Kreativtreffen, erklärte, dass diese nicht nur von Mädchen 
besucht werden, sondern auch Jungs sich gerne beteiligen. Wir versuchen immer 
was anderes zu finden, um allen Wünschen gerecht zu werden.

Sodann fand in einer gemeinsamen Runde mit 20 Teenagern und der Politik sowie 
Bürgermeister Pieper der Vortrag der Wünsche der Teenager statt.

Deutliche Themen sind die Busverbindungen von Vadrup nach Telgte am Nachmittag 
und Wochenende und auch die Verspätung von Schulbussen zum Telgter 
Schulzentrum morgens.

Dieses Thema wird nochmal genauer durchleuchtet und nach Verbesserungen 
gesucht.

Großes Thema aller Altersklassen ist die noch fehlende Internetverbindung für das 
ehemalige Schulgebäude in Vadrup, das für die Teens Treffs dringend benötigt wird. 
Hierfür bestand allseits Verständnis und es wurde zugesagt, möglichst zeitnah 
gerade für diese Treffs, eine schnelle Lösung zu finden.

Für einen weiteren dringenden Wunsch einer Verdunklungsmöglichkeit in einem 
Raum für Kinoabende, PlayStation Spiele etc. haben hat der Krink am vergangenen 
Wochenende vom Vadruper Schützenverein eine Spende von 300 Euro erhalten, so 
Melanie Haberecht. Klaus Resnischek sagte heute eine Spende vom jährlichen SPD 
Sommerfest hierfür ebenfalls zu, so dass dieser Wunsch der Teenager 
voraussichtlich schon über die Sommerferien  realisiert werden kann.



Eine Gruppe von Jungs vertreten durch Marlon Gass und Jakob Temming haben 
vorgetragen, eine kettcar Rallye in Vadrup veranstalten zu wollen. Dafür haben sie 
sich schon mit Jens Micke ein erstes Konzept überlegt aber die Bitte von 
Straßensperren an einem Nachmittag nach den Sommerferien den Politikern und der 
Verwaltung vorgetragen. Auch dies wurde allseits positiv aufgenommen und eine 
Möglichkeit an einem Termin nach den Sommerferien in Aussicht gestellt. 
Gemeinsam mit Jens micke wird das Konzept mit der Gruppe weiter ausgearbeitet.

Weitere Themen der Teenager sind u a ein Kunstrasenplatz für die Westbeverner 
Allgemeinheit, ein kleiner Badestrand analog der aktuellen Realisierung in Telgte. 
Wünsche von Einkaufsmöglichkeiten in Vadrup vielleicht auch verbunden mit einer 
kleinen Eisdiele wurden auch vorgetragen. Verbesserung/Aufwertung des Vadruper 
Bolzplatzes, discoabende für Teenager, sind ebenfalls noch weitere Wünsche 
gewesen.

Zum Abschluss wurde dann noch gegrillt!

Das Team des Teens-Treffs Jens micke, Walter edetsberger und Melanie haberecht 
waren sehr stolz auf das Engagement der Jugend!

Alle Anwesenden waren sich einig, dass diese Jugendkonferenzen weiterhin 
regelmäßig stattfinden sollen und haben einen festen jährlichen Termin festgehalten. 
Bm Pieper teilte auch mit, dass die Jugend sich bei fragen, Anregungen und 
wünschen jederzeit an ihn wenden könnte.

Ein sehr gelungener erster Auftakt!

Lg Melanie




